
 

 

８月の終わりに全国学力学習状況調

査の結果が公表されました。新聞やニ

ュース等で岡山県の小学校６年生が全

国19位（昨年35位）になったという報

道もありました。 

本校の６年生の平均正答率は，いず

れも全国や県の平均正答率を上回る良

い結果でした。しかし,細かく見ていく

と国語科では漢字や手紙の後書きの順

序,条件に合った記述等，算数では図形

の問題等に課題が見られました。 

また，同じ日に行った岡山県学力学

習状況調査の結果は，３年生,４年生,

５年生の国語と算数すべてにおいて全

国の平均正答率を上回っていました。

これまでの地道な努力が実を結んでい

ます。今後も朝学習や総小チャレンジ

タイムなど学力向上の取組を継続する

とともにより分かる授業づくりを目指

して取り組んでまいりたいと思います。

ご家庭でも家庭学習の習慣化や充実,

メディアコントローの取組等ご協力を

よろしくお願いいたします。 

 

 

９月５日（火）～７日（木）の３日

間，総社西中学校の生徒５名が職場体

験に来ました。学級の子ども達と一緒

に勉強したり，先生の助手をしたりし

て過ごしました。｢将

来は学校の先生にな

りたい」と夢を語る

生徒もおり，彼らの

今後にこの経験が少しでも役立てばと

願いました。中学生は，小学生にとっ

て身近なモデルであり，憧れの先輩で

もあります。小学生，中学生双方に響

き合う貴重な体験になったようです。

ピア・サポート活動が進行しています。 

 

 

９月11日(月)には，

本年度第２回学校評

議員会及び学校関係

者評価委員会を開催

しました。はじめに授業参観をしてい

ただいた後，学校側から児童や学校の

様子，学力・学習状況調査の結果，中

間期の自己評価についての説明を行い

ました。その後，委員の皆様からご質

問やご意見をいただきました。中間期

の自己評価は，７月に保護者の皆様に

お願いしたアンケート調査等を基に学

校として達成状況を評価し，課題があ

るものをどのような取組をするか改善

策をまとめたものです。今後，最終評

価に向けて取り組んでまいります。総

社っ子の健やかな成長のためにご協力

をよろしくお願いいたします。 

 

  

９月12日(火)には，

学校に不審者が侵入

したことを想定した

避難訓練を行いまし

た。総社警察署から

スクールサポーターの重政さんと少年

補導員の秋山さんに不審者への対応や

避難の仕方，不審者に遭遇した場合の

対応の仕方について具体的に丁寧に指

導していただきました。先生方も劇に

参加して注意喚起しました。子ども達

は,｢自分の命は自分で守る｣というこ

とを切実に実感したことでしょう。 
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